

Evacuan a 40 recién nacidos del Hospital de Antofagasta por incendio al interior

Bomberos reportó ayer un incendio estructural en el Hospital Regional de Antofagasta. El fuego afectó al cuarto piso y la azotea de la estructura. El director del centro, Antonio Zapata, ordenó la evacuación del lugar. Según informó preliminarmente el coronel de Carabineros Álvaro Muñoz, el siniestro se inició mientras se realizaban trabajos de mantención en el lugar donde están los sistemas de climatización del hospital. “Debido a estos trabajos se



produjo, al parecer, alguna chispa, algún recalentamiento, provocando un inicio de incendio y luego también gran cantidad de humo”, dijo. Debido a ello, agregó, “el director del hospital tomó la determinación de efectuar una evacuación preventiva con la finalidad de que bomberos pudiera

trabajar en forma segura y asimismo evitar que hubiera otras personas lesionadas”.

Así se informó de la evacuación del área de neonatología, con cerca de 40 bebés que fueron sacados de las dependencias en incubadoras. Algunos estaban hospitalizados en la UCI. ●